
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 食材提供の中止など、新型コロナウイルス感染拡

大防止措置により例年より規模を縮小した令和３

年度ライトアップが 7 月１０日（土）に開催されまし

た。天気予報では降雨も予想されましたが天気にも恵

まれ、受付の来場名簿で２2９名のお客様を迎えるこ

とができました。 

生徒全員で、「地域の方への感謝の気持ちをどのよう

に表すことができるのか」をテーマに限られた時

間の中、一人ひとりができることを取り組み進め

てきました。各学年の夜店、出し物、歌をお客さん

に見てもらったり、おもてなしをしたり、司会やあ

いさつを頑張ったりと本当に大忙しでしたが、

表情はみんなとても良く、準備をしたかいがあ

ったと思います。そして、宇和島から来ていただ

いた花火師村田さんのプロデュースによる打ち

上げ花火を鑑賞しました。初夏の夜空に大輪

の花がいくつも咲いては消え、消えては咲き、

大きな音が山々にこだましました。最後

は温かな拍手とともに後川中学校とし

て、最後の「ライトアップ」が幕を閉じ

ました。 

 翌朝の校庭には、ごみ一つなく昨日の

賑やかさから想像がつかないほど、通常のたたずまいがありまし

た。花火終了後も、地域、保護者、卒業生がテントの撤収、花火の

燃えカス、長机、いす等を片付けてくれていました。 

生徒、職員共に、この「ライトアップ」を通して「後川地区の方々の温かさ」や「後川

中学校が地域の学校である」ことを心から感じさせてもらいました。 

 地域の方が堤防の草刈をして下さったり、消防団員の方に花火の事前事後といろいろ

とお世話になりました。ご協力いただいたすべての方々に紙面をお借りし

てお礼を申し上げます。 

 本当にありがとうございました。また、アルコール消毒やマスクの着用

など協力いただき感謝申し上げます。 

 

 

 

    

本校の３年生、竹内陸斗君が７月２２日(木)に行われました第７５回高知県総合体育大

会・陸上競技男子走り高跳びで第１位となりました。昨年は、この大会の標準記録を突

破できずに悔しい思いをしました。また、新型コロナウイルスのため中止になる地区大

会も多く、限られた大会で標準記録を破りこの大会に繋げま

した。８月上旬に、愛媛県で開催される四国大会に出場しま

す。地域のみな様、ぜひ、「頑張ったね。」の一言をかけてあげ

て下さい。 

 

 

 

 

 

地域の方に毎年ご協力いただいている廃品回収ですが、今年は 8 月 2２日（日）に実

施します。≪予備日は２９日（日曜日）≫ 

回収時間は例年通り（学校を 7：30 に出発し順次各地区担当がまわっていく）にな

ると思います。 

毎年お手数をおかけしますが、できるだけでかまいませんので、アルミ缶・新聞・雑誌・

ダンボールをお取り置きしていただければありがたいです。 

なお、一升瓶とビール瓶は回収していません。 

 

よろしくお願いします！ 
 


